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 Van por planta tratadora... y solución al adeudo con Ecoagua en 

Torreón 

El alcalde Román Cepeda señaló que la respuesta del Municipio debe unificar ambas acciones 

FABIOLA P. CANEDO 29 OCT 2022 - 07:24 

El alcalde, Román Alberto Cepeda González, dijo que Torreón requiere de una nueva planta tratadora de aguas 
residuales y que se necesita combinar esto con resolver el problema pendiente desde hace años por el adeudo 
con Ecoagua, por lo que consideró que la respuesta del Municipio a este tema debe unificar ambas acciones. 

"Que nos saque de un tema que traemos pendiente, para resolverlo de una vez por todas, poner al Simas con atención, 
cuando yo dije los 12 puntos para resolver el problema del agua, también paralelamente estamos trabajando un tema de 
drenaje, un tema de necesidad de tratamiento, no podemos pensar en más de 650 plazas, regadas un buen número con 
agua potable, entonces tenemos que tener un municipio sustentable", comentó. 

Señaló que el intercambio que tiene el Municipio de Torreón con otros de la comunidad europea tienen que ver con 
buenas prácticas, en materia de sustentabilidad y del uso del agua, pues consideró que las próximas revoluciones serán 
por esto, además de ver qué les compete hacer durante el tiempo que le corresponde gobernar. 

"Hay respuestas en el corto y mediano plazo que nos corresponden, a nosotros, como autoridad o como administración 
22-23-24, y habrá otras cosas que tendremos que sentar las bases para otras administraciones", expresó. 

REUNIÓN 

El edil dijo que se reuniría con el titular del Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (Simas), Lauro Villarreal 
Navarro, para abordar el tema de la nueva planta tratadora de aguas residuales que requiere el municipio pero también 
hablar de colectores e inversión para el próximo año. 

Cepeda González dijo que un reto que se propuso al inicio de la administración fue dar estabilidad al organismo 
operador para cualquiera que sea su destino, de modo que se pueda generar certeza en un servicio tan importante 
como es el agua. 

INVERSIONES 

El alcalde señaló que son desde 600 a mil millones de pesos lo que se requiere para la construcción de la nueva planta 
tratadora de aguas residuales. Consideró que existe la viabilidad cuando hay una eficiencia administrativa y una 
proyección, e insistió en que el tema se debe atender para evitar que Torreón tenga una debilidad en este sentido. 

Dijo que el Municipio tiene la mejor calificación crediticia y convendría conservar el mejor estatus de cualquier carga de 
financiamiento que sea sin ningún problema para la ciudad, o que lo que se comprometa vaya acompañado con el 
beneficio en otros temas. No descartó que se tenga que recurrir al esquema de inversión en Asociación Público Privada 
o a algún otro tipo de financiamiento. 

"Tenemos según Standard & Poor's un AA+, que pocos municipios lo tienen, y sería conservar el mejor estatus en 
función de cualquier carga de financiamiento que sea sin ningún problema para Torreón", dijo.  
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